

jueves 5 de noviembre de 2020

La Laguna acoge un encuentro internacional para analizar los retos de la educación y la cultura en la era pos-COVID

El programa está centrado en el intercambio de experiencias para promover mejoras en el proceso de enseñanza y aprendizaje

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna celebra los días 5, 6 y 7 de noviembre el XIV Encuentro y muestra internacional ‘El aprendizaje en el nuevo contexto educativo-cultural’. Este Congreso, en el que se analizarán los desafíos a los que se enfrenta la educación y la cultura, incluye una veintena de actividades culturales que se celebrarán en el antiguo convento de Santo Domingo.

El encuentro está coorganizado por la Sociedad Canaria Elio Antonio de Nebrija, en colaboración con el Ministerio de Cultura y Deporte, la Consejería de Educación Universidades, Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias, el Cabildo de Tenerife y la Oficina de Proyectos Europeos de Educación en Canarias.

La concejala de Cultura de La Laguna, Yaiza López Landi, resalta que el objetivo de esta iniciativa es analizar cómo la situación de pandemia afecta a los ámbitos de la educación y la cultura. De ahí que buena parte del programa esté centrada en el intercambio de experiencias y buenas prácticas



Descargar imagen

NOCHE MUSICAL ENCUENTADA

Ernesto Ruiz
Ima Galquen
Emiliano Valdeolivas
Matteo Belli
Pablo Rodríguez
Yerai Herrera

HOMENAJE A ALBERTO CAÑETE DEL TORO
Convento de Santo Domingo de La Laguna
6 de noviembre de 2020 a las 19:30
socaean@telefonica.net (Aforo limitado)

entre los profesionales de ambos campos para promover mejoras en el proceso de enseñanza y aprendizaje. “Un análisis que siempre es importante pero que en este año ha cobrado aún más importancia por la pandemia del coronavirus”, afirma.

Además, según López Landi, “ahora más que nunca, se debe poner en valor, la importancia de la labor que ejerce el profesorado, bibliotecarios, gestores culturales, investigadores y cualquier colectivo implicado en el proceso educativo y cultural”. “Durante el confinamiento han tenido que enfrentarse y adaptarse a nuevos procedimientos, casi sin margen de acción, y eso debemos reconocerlo para que salgan más fortalecidos”, asegura.

Este XIV Encuentro será un punto de encuentro, tanto online como presencial, donde el profesorado podrá compartir experiencias y metodologías de enseñanza a través de diferentes charlas.

Programa

El encuentro ha comenzado hoy jueves, 5 de noviembre, a las 10:00 horas, con el inicio de los talleres y las exposiciones. Una de las

actividades es ‘Encuentros al quinqué, que contará con la narración por parte de Mariano Gambín y Lourdes Soriano del libro ‘El callejón de las monjas’, acompañado de la poesía de Rafael José Díaz, y la música de Pablo Rodríguez González y Fabiola Socas.

Además, el programa de conferencias y mesas redondas comienza con la ponencia del presidente fundador de CanariaseBook, Plácido Checa, ‘Canarias, la tierra de Galdós’.

El viernes 6, a las 16.00 horas, se celebrará la mesa redonda 'Tendiendo puentes a Europa' con la participación del director nacional de Erasmus + en Educación Escolar y Personas Adultas en el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), Andrés Ajo Lázaro, y de la responsable de Erasmus + en Canarias, Judith Gutiérrez.

Esa misma tarde, a las 18.30 horas, se celebrará otra mesa redonda sobre 'La huella de Galdós y su estancia en La Laguna' en la que participarán el diputado del Común de Canarias, Rafael Yanes y el presidente fundador de CanariaseBook, Plácido Checa.

Una hora más tarde, a las 19:30 horas, se celebrará la 'Noche musical-encuentada', donde escritores, cantantes y cantautores independientes entre los que se encuentran Ernesto Ruiz, Ima Galguén, Emiliano Valdeolivas, Matteo Belli, Pablo Rodríguez y Yerai Herrera.

Además, desde el jueves hasta el sábado, las personas asistentes podrán disfrutar de la muestra de papiroflexia 'Mundos de Papel', del maestro Javier Caboblanco Brasero. Está formada por varias miniexposiciones sobre grandes clásicos de la literatura, la televisión y el cine, entre los que se encuentran 'Seres fantásticos' de J.K. Rowling, 'Star Wars', o 'Pokémon'. Asimismo, habrá un taller sobre papiroflexia para quienes estén interesados en aprender las técnicas de Caboblanco, quien además es miembro de la Asociación Española de Papiroflexia.

En el completo programa de este encuentro intervendrán docentes y expertos de Canarias, de diferentes centros españoles de Barcelona, Valencia o Sevilla, así como profesores que ejercen en países como Bélgica, China o Italia. Así se contribuirá al intercambio de experiencias de distintos lugares, con realidades distintas, aunque todas marcadas por la pandemia.

En el acto de clausura, que tendrá lugar el sábado 7 de noviembre, a las 12.45 horas, se nombrará socio de honor a Emilio Lledó, doctor *honoris causa* de la Universidad de La Laguna.

Aunque la participación es gratuita, las personas interesadas en asistir, deberán dirigirse al correo socae@telefonica.net [<mailto:socae@telefonica.net>].

Sobre la Sociedad Canaria Elio Antonio de Nebrija

La Sociedad Canaria Elio Antonio de Nebrija (SOCAEAN) se fundó en 1984 con el fin de elevar y actualizar el nivel profesional y pedagógico de los profesores de Lengua y Literatura españolas a través del desarrollo de investigaciones sobre Didáctica de la Lengua y la Literatura, el intercambio de experiencias entre los docentes de esta especialidad y el fomento de las bibliotecas escolares. Más recientemente ha añadido a sus objetivos el fomento de las Nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación.

Actualmente tiene más de medio millar de profesores asociados y forma parte de la FASPE (Federación de Asociaciones de Profesores de Español), institución que sobrepasa los tres millares de asociados en todo el territorio nacional.